
El Ebro se desborda en Zaragoza  
El Consell reclama el trasvase y el PP pide a los socialistas que lo defiendan 
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El Ebro se desbordó ayer en cuatro términos municipales de la provincia de Zaragoza. Hoy está previsto 
que se salga de su cauce en la capital maña y afecte a zonas de la Expo del Agua celebrada el año pasado. 
Como mínimo, entre las 6 de la mañana y las 12 del mediodía el río cuadruplicará el caudal medio que 
hasta ahora había tenido en enero. 
 
Unas 3.000 hectáreas de cultivo fueron anegadas por la crecida del Ebro en las localidades zaragozanas de 
Gallur, Novillas, Pradilla y Boquiñeni, según los cálculos de sus alcaldes. Ningún casco urbano fue 
afectado. 
 
Las previsiones de la crecida se mantienen para la ciudad de Zaragoza, donde alcanzará entre 1.350 y 
1.550 metros cúbicos por segundo, con una punta máxima que tendrá lugar entre las 9 y las 12 horas de 
hoy, según la Confederación Hidrográfica del Ebro. 
 
El alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, indicó ayer que si se acierta la previsión de inundación las 
consecuencias de la riada en la ciudad serán "realmente mínimas". Sólo se verá afectado, en los edificios 
de la Expo, el sótano de la Torre del Agua, por el nivel freático del río, y las antiguas plazas temáticas, pero 
no inundará ni el Centro Natación Helios ni la arboleda de Macanaz, dijo el ex ministro Belloch. 
 
La riada llegará a la desembocadura del Ebro, en Tortosa, entre el sábado y el domingo. La máxima 
avenida que se espera es menor que la de Zaragoza, pues no alcanza los 1.247 metros cúbicos por 
segundo. Hoy visitan la desembocadura del Ebro los alumnos del curso de Climatología de la Universidad 
de Castellón para observar el caudal "de la gran cuenca excedentaria del Mediterráneo español" y 
comprobar "cuánta agua va al mar por encima del caudal ecológico", dijo José Alberto Comos, de Agua y 
Progreso. 
 
Por su parte, el conseller de Medio Ambiente, García Antón, volvía a reclamar, en un acto en Guadassuar, 
el trasvase del Ebro. "Estamos haciendo una gran política de agua para aprovechar al máximo nuestros 
recursos. Tenemos los deberes hechos, pero necesitamos que aquellas regiones en las que sobra agua 
sean solidarias con nosotros y que el Tajo-Segura se respete tal y conforme está y que se retome 
definitivamente el trasvase del Ebro". 
 
"Cuando vimos que era posible un trasvase del Ebro a Barcelona porque lo necesitaba y el Gobierno estaba 
dispuesto a ello, creímos que es posible un trasvase porque los valencianos también tenemos derecho, 
sobre todo porque estamos siendo un ejemplo con nuestra política de modernización y reutilización, la 
mayor de España", dijo. 
 

 

El río Ebro, ayer, durante su crecida a su paso por 
Zaragoza inundó jardines del cauce de la capital 
aragonesa y 3.000 hectáreas de cultivo en cuatro 
pueblos.  
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En la misma línea, Sagrario Sánchez, del PP, instó al secretario general del PSPV, Jorge Alarte, a pedir a 
sus diputados y senadores que defiendan el trasvase del Ebro, el del Tajo-Segura, el reconocimiento de 
que hay un millón más de valencianos, la revisión del modelo de financiación, la llegada de 3.000 agentes, 
del AVE sin demoras y máxima calidad y la construcción del corredor ferroviario del Mediterráneo. 
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